

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas berkat rahmat dan karunia-Nya penulis diberikan kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul **"PENGARUH KOMPETENSI PELATIHAN MENJAHIT TERHADAP MINAT BERWIRAUSAHA PESERTA PELATIHAN (Studi Pada Program Pelatihan Menjahit di BLK Komunitas Pesantren Amanah Muhammadiyah, Kota Tasikmalaya)."**

Skripsi ini membahas mengenai pengaruh kompetensi pelatihan menjahit secara positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha pada peserta pelatihan BLKK Amanah Kota Tasikmalaya. Hal ini berarti semakin tinggi tingkat pelatihan menjahit maka cenderung semakin tinggi pula tingkat minat berwirausaha peserta pelatihan menjahit BLKK Amanah Kota Tasikmalaya. Adapun besaran kontribusi atau pengaruh kompetensi Pelatihan Menjahit terhadap Minat Berwirausaha adalah sebesar 11,3%. Pengaruh sebesar 11,3% menandakan bahwa kompetensi pelatihan menjahit memiliki pengaruh yang rendah. Hal ini mengindikasikan bahwa keikutsertaan peserta pelatihan pada program pelatihan menjahit dapat meningkatkan minat berwirausaha pada peserta pelatihan BLKK Amanah Kota Tasikmalaya. Sedangkan sisanya sebesar 88,7% merupakan kontribusi variabel lain yang tidak termasuk model dalam penelitian ini yang dimungkinkan berpengaruh lebih besar terhadap minat berwirausaha. Hal ini mengindikasikan bahwa minat seseorang untuk berwirausaha tidak serta merta hanya di pengaruhi oleh kompetensi pelatihan menjahit saja, namun terdapat faktor diluar dugaan penelitian yang dapat berpengaruh terhadap minat seseorang untuk berwirausaha. Sementara itu, hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai korelasi sebesar 0,336 yang menunjukkan bahwa pelatihan menjahit dengan minat berwirausaha memiliki korelasi atau hubungan yang rendah atau lemah, sehingga dapat dipastikan memiliki pengaruh yang rendah pula.

penulis berharap penelitian ini mampu memberikan sumbangsih ilmu pengetahuan terutama keilmuan Pendidikan Masyarakat khususnya dalam

pendidikan nonformal. Selain itu, diharapkan penelitian ini mampu menjadi solusi untuk mengatasi permasalahan pengangguran yang terjadi di Kota Tasikmalaya. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi. Dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan pengetahuan dan pemahaman penulis. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak untuk perbaikan dan penyempurnaan pada penulisan berikutnya.

Akhir kata, semoga penyusunan skripsi ini dapat memberi manfaat bagi penulis khususnya, dan bagi pembaca pada umumnya serta dapat memberikan sumbangan pemikiran bagi perkembangan ilmu pengetahuan dalam dunia pendidikan. Atas segala perhatian, penulis sampaikan terima kasih.

Tasikmalaya, November 2024

Penulis